

Nama	: YOSHUA HANCENTLIE	Kelas	: Kelas 9
NIS/NISN	: 6356 / 0086533277	Semester	: 1
Nama Sekolah	: SMP KATOLIK SLAMET RIYADI	Tahun Pelajaran	: 2023/2024
Alamat	: Jl. Gajah Mada 12		

LAPORAN HASIL BELAJAR

A. Sikap

Dimensi	Deskripsi
Beriman, Bertakwa Kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia	Siswa taat beribadah, berperilaku syukur, dan selalu berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan.
Berkebinekaan global	Siswa baik dalam mengenal dan menghargai budaya, komunikasi dan interaksi antar budaya, berkebhinekaan, dan berkeadilan sosial.
Bergotong royong	Siswa memiliki sikap yang baik dalam nilai gotong royong meliputi kerja sama, solidaritas, saling menolong, dan kekeluargaan.
Mandiri	Siswa memiliki sikap yang baik dalam nilai mandiri, meliputi kerja keras, disiplin, dan pembelajar dalam segala aspek mata pelajaran.
Bernalar kritis	Siswa baik dalam memperoleh dan memproses informasi dan gagasan, menganalisis penalaran, mengevaluasi, dan merefleksi.
Kreatif	Siswa baik dalam menghasilkan gagasan, karya, dan tindakan orisinal, serta berfikir kreatif dalam pemecahan masalah.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
Kelompok A			
1	Pendidikan Agama Katholik dan Budi Pekerti	83	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Memahami ajaran Gereja tentang hak dan kewajiban umat kristiani dan anggota masyarakat, Memahami sikap dan pandangan Gereja tentang keluhuran martabat hidup manusia. Perlu peningkatan dalam hal Memahami karya Allah yang menyelamatkan dan praktik hidup beriman kristiani dalam Gereja Katolik.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	79	Perlu peningkatan dalam hal Membandingkan peristiwa dan dinamika Pancasila sebagai dasar negara dan pandangan hidup bangsa, Mendeskripsikan isi alinea dan pokok pikiran yang terkandung dalam Pembukaan UUD NRI Tahun 1945, Memahami ketentuan tentang bentuk dan kedaulatan negara sesuai UUD NRI Tahun 1945 .
3	Bahasa Indonesia	78	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mengidentifikasi isi dan menulis teks laporan percobaan, mengidentifikasi isi, dan menelaah struktur dan kebahasaan cerpen. Perlu peningkatan dalam hal mengidentifikasi, menulis, dan menyampaikan pidato persuasif, mengidentifikasi isi teks tanggapan.

Nama : YOSHUA HANCENTLIE Kelas : Kelas 9
NIS/NISN : 6356 / 0086533277 Semester : 1
Nama Sekolah : SMP KATOLIK SLAMET RIYADI Tahun Pelajaran : 2023/2024
Alamat : Jl. Gajah Mada 12

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
4	Bahasa Inggris	79	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami dan menyajikan ungkapan memberi selamat, harapan, dan memberi pujian, menelaah informasi pada label makanan/minuman dan membuat serta mempresentasikan label. Perlu peningkatan dalam hal memahami teks prosedur serta membuat teks prosedur resep dan atau manual, memahami unsur-unsur dalam teks naratif dan membaca serta menelaah contoh teks naratif.
5	Matematika (Umum)	79	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Menentukan akar-akar persamaan kuadrat dan memahami konstanta, variabel dan suku sejenis. Perlu peningkatan dalam hal Menyelesaikan masalah dengan jumlah, kurang, dan bagi untuk bilangan pangkat dan akar, Menentukan dan menyelesaikan masalah atau situasi sehari-hari yang melibatkan fungsi kuadrat.
6	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	79	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Memahami konsep pewarisan sifat dalam pemuliaan dan kelangsungan makhluk hidup, Menerapkan konsep listrik statis dan dinamis termasuk kelistrikan pada saraf dan hewan . Perlu peningkatan dalam hal Memahami hubungan sistem reproduksi manusia dan gangguannya dengan pola hidup sehat, Menganalisis penerapan teknologi pada sistem perkebangbiakan dan reproduksi tumbuhan dan hewan.
7	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	79	Perlu peningkatan dalam hal Menganalisis perubahan keruangan dan interaksi antarruang negara-negara Asia dan benua lainnya , Menganalisis perubahan kehidupan sosial budaya Indonesia dalam menghadapi arus globalisasi .
8	Seni dan Budaya	88	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Memahami dan memeragakan keunikan gerak tari kreasi berdasarkan unsur pendukung tari, Memahami dan memeragakan tari kreasi dengan menggunakan unsur pendukung tari sesuai iringan, Memahami dan memeragakan pola lantai tari kreasi berdasarkan unsur pendukung tari sesuai iringan.
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	85	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mempraktikan permainan bola volly, passing, smash, blocking, mempraktikan permainan sepak bola, passing, shooting, stoping, dribling. Perlu peningkatan dalam hal mempraktikan permainan bola basket, passing, shooting, dribling, mempraktikan permainan atletik, lari jarak pendek, lari jarak jauh.
10	Prakarya	86	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Memahami dan mengolah hasil peternakan dan perikanan menjadi makanan yang ada di wilayah setempat, Menganalisis dan mengolah bahan pangan peternakan perikanan menjadi produk pangan setengah jadi, Menganalisis dan membuat pangan setengah jadi dari peternakan perikanan menjadi produk pangan jadi, Menganalisis dan mengolah bahan hasil samping dari pengolahan hasil peternakan atau perikanan.

Nama : YOSHUA HANCENTLIE Kelas : Kelas 9
 NIS/NISN : 6356 / 0086533277 Semester : 1
 Nama Sekolah : SMP KATOLIK SLAMET RIYADI Tahun Pelajaran : 2023/2024
 Alamat : Jl. Gajah Mada 12

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
11	Muatan Lokal Bahasa Daerah	84	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menggunakan ater-ater tripurusa, menggunakan ater-ater anuswara.

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Sangat Baik	Memiliki sikap disiplin, tanggung jawab, dan mandiri selama mengikuti kegiatan ekstra kurikuler pramuka.
2	Taekwondo	Sangat Baik	Memiliki sikap sangat baik dalam kegiatan ekstra taekwondo.
3	Bahasa Mandarin	Baik	Mahir dalam menulis kalimat majemuk dan makna gramatikal

Sakit	: 5 hari
Izin	: 1 hari
Tanpa Keterangan	: 1 hari

Catatan Wali Kelas

Ananda Yoshua Hancentlie memiliki sikap disiplin dan tanggung jawab yang harus ditingkatkan. Teruslah menciptakan prestasi sesuai kemampuanmu, dan jadilah pribadi yang memiliki sikap percaya diri dan jujur.

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

Ponorogo, 22 Desember 2023
Wali Kelas,



Indah Tyas Tri Lestari, S.Pd.
NIP.

.....



Mengetahui
Kepala Sekolah
Kresensiana Vitarini, S.S.
NIP.